

sos con la Divinidad, consienten en admitir un Dios personal, autor de todo lo criado, pero que, después de terminar la obra del universo, lanzó al hombre en el mundo y apartó para siempre la mirada de su obra predilecta. ¡Cuánto absurdo!

La religion es el mejor consuelo y el puerto más seguro para la razon amenazada de naufragio. La locura, cuando procede de causas morales, no siempre tiene su origen en el alma, sino en el corazon, en sus arrebatos y especialmente en sus sufrimientos. ¿Y ha existido jamás una época más fértil que la nuestra en sufrimientos morales? Las fortunas se elevan como se alzaban en otro tiempo los castillos encantados bajo la varilla de las hadas, y se hunden después al primer soplo del huracan; muchos hombres pasan casi sin transicion desde la molicie de la opulencia á las ignominias de la pobreza; en una gran parte de los casamientos no se tiene en cuenta el sentimiento más noble del corazon humano, el amor; no se trata de unir dos almas simpáticas, sino de juntar dos millones, y el divorcio hace progresos rápidos, y reinan en el hogar doméstico los mónstruos del hastío y de la discordia. En medio de estas penas, ¿adónde volverá la mirada el que sólo encuentra en torno suyo el vacío, la nada, la desesperacion? ¿Qué extraño es, pues, que estas almas sin consuelo busquen la muerte ó queden encarceladas en la tenebrosa mansion de la locura?

NOTICIAS GENERALES.

D. Basilio Ruiz, vecino de Lorca, ha ofrecido costear 200 jornales para ayudar á la construccion del proyectado ferrocarril de la capital de la citada provincia á la de Granada. Esta es una prueba evidente, además de la que han dado todos los ayuntamientos de la provincia, del entusiasmo con que se ha acogido la idea de la construccion de un ferrocarril, que tantas ventajas ha de producir á comarcas tan importantes.

Dice «La Correspondencia:»

Los casados que han sido declarados soldados por el distrito de Palacio, están firmando una exposicion á S. M. el rey, que presentarán mañana, implorando consideracion en favor de los hijos y de las esposas que van á dejar abandonados. Se casaron en la inteligencia de que pasada la edad de 28 años se hallaban libres, y aho-

ra se encuentran llamados al servicio y en la dura necesidad de abandonar sus familias.

La cuestion legal es perfecta, lo comprendemos; pero pudiera haber algun procedimiento de equidad que aplicarles á fin de suavizar la situacion en que se hallan: por ejemplo, su ingreso en los batallones sedentarios de reserva, lo cuál les facilitaria no abandonar á sus familias, por lo ménos en tiempo de paz.

La comision de los casados se propone visitar al diputado de su distrito señor Romero Robledo para consultarle sobre un asunto que tanto les interesa.»

Algunos pescadores de Cartagena se refugiaron del viento el sábado último en la casa que fué lazareto, con tan mala fortuna que al poco rato vino el edificio á tierra y les sepultó en los escombros. Los jornaleros ocupados en el desmonte para las obras del puerto, les prestaron auxilio, sacándolos de entre ellos, si bien con algunas lesiones que por fortuna no son graves.

Es curiosa esta noticia de «La Correspondencia.

«Al reseñar en nuestra edicion de anoche el suntuoso baile de los señores duques de Santoña, incluimos por un error involuntario entre los concurrentes al señor cardenal Moreno. Este dignísimo prelado, que jamás asiste á diversiones de ningun género, se excusó de asistir á esta fiesta, á pesar de haber sido invitado á ella con la mayor finura por la amistad que tiene con los opulentos señores de Manzanedo.»

NOTICIAS LOCALES.

Hállase en esta ciudad nuestro ilustrado paisano el señor D. Francisco Molina Vozmediano, juez del distrito de Palacio de Madrid.

En el tren correo de ayer llegó á esta ciudad el señor Maldonado Macanaz; y por la tarde visitó el eremitorio de la Luz, en union del señor Padilla.

En la noche del dia 17, sorprendió el alcalde de la Albatalla á unos individuos que habian disparado algunos tiros en el camino de Espinardo, y les recogió dos retacos, una pistola y un cuchillo, los que ha puesto á disposicion del alcalde de esta ciudad.